



Avanzan 4 aspirantes en definición de candidato presidencial opositor para 2024 en México

10 agosto 2023 - 01:56

🕒 3 minutos

Ciudad de México, 9 ago (EFE).- Tras una primera etapa, fueron cuatro los aspirantes de oposición que avanzaron este miércoles a una segunda fase en la que se definirá al candidato del Frente Amplio por México en las elecciones presidenciales en el país en 2024.

En conferencia de prensa, Arturo Sanchez, exconsejero del Instituto Nacional Electoral (INE), informó que la lista de 12 aspirantes se redujo a cuatro: Santiago Creel, del conservador Partido Acción Nacional (PAN), Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, ambos del Partido Revolucionario Institucional (PRI), y la aspirante y senadora del PAN, Xochitl Gálvez, quien encabeza las preferencias.

Entre los aspirantes, Gálvez figura como la favorita en el proceso que corre a la par del que realiza el oficialismo para designar a su candidato presidencial de cara a los comicios de 2024, con más de 550.000 firmas, casi una tercera parte del total recabado de casi 2 millones.

Detrás le siguió Paredes, con más de 451.000 firmas, el diputado Creel, con 358.000 y el hijo del expresidente Miguel de la Madrid (1982-1988), con más de 344.000.